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SUITE DE 3 GRANDS VASES EN TERRACOTTA À MÉDAILLON – INSPIRATION XVIIIE –
DÉBUT XXE

3 500€
Vase en terracotta à médaillon : cette suite rare de trois grands vases en terracotta patinée,
réalisée au début du XXe siècle, s'inspire du style décoratif classique du XVIIIe siècle. Chacun

présente un médaillon en relief représentant un profil féminin, évoquant les silhouettes
élégantes des camées anciens, entouré de guirlandes végétales et de frises sculptées qui

renforcent leur allure intemporelle.

Leur forme évasée, leur patine naturelle et leurs dimensions généreuses (55 cm de hauteur, 68
cm de diamètre) leur permettent de jouer un rôle décoratif fort, que ce soit dans un jardin à la

française, sur une terrasse élégante ou dans un jardin d’hiver raffiné.

Conçus selon un modèle probablement moulé, ces vases dégagent une impression
d’authenticité et de style, et peuvent être utilisés seuls ou en trio pour structurer un espace

paysager ou architectural.

Un ensemble rare et décoratif, parfait pour une ambiance de charme classique, entre évocation
historique et décor extérieur haut de gamme.
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�� Terracotta Cameo Urn – Set of 3 Decorative Urns, Early 20th Century – 18th-
Century Inspired 

Terracotta cameo urn: this rare set of three large patinated terracotta urns, crafted in the early
20th century, is directly inspired by the elegant aesthetics of 18th-century classical garden
design. Each urn features a raised medallion with a female profile, reminiscent of antique

cameo jewelry, framed by garlands and stylized relief motifs.

With their flared silhouette, rich natural patina, and imposing dimensions (55 cm high, 68 cm in
diameter), these urns make a striking decorative statement—whether placed in a formal French-

style garden, on a refined terrace, or within a luxurious winter garden.

Though likely produced from a mold, the detailing and finish give them a convincingly classical
character, suitable for both traditional and high-end contemporary spaces.

A rare and decorative ensemble, perfect for creating a sense of timeless elegance, where
history, charm, and prestige subtly meet.
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